
 

 

Nantes, le 16 novembre 2021 

 

 

 

Réaction de Christelle Morançais après les annonces 

du ministre de la Santé 
 
 
 
« 1,2 milliard pour la santé dans les Pays de la Loire, c’est un effort très significatif en direction 

de nos hôpitaux et équipements de soins fragilisés par des décennies de sous-

investissements chroniques. Un effort dont je me réjouis et que je salue sincèrement. 

 

C’est une étape importante qui doit en appeler d’autres, et plus vigoureuses encore, pour lutter, 

notamment, contre le développement des déserts médicaux qui fragilisent nos territoires. 

 

Mais c’est aussi l’occasion de rappeler que, si les moyens budgétaires sont incontournables, 

ils n’épuisent pas toutes les difficultés, à commencer par celles de nos soignants surmenés 

face à une reprise inquiétante de l’épidémie. » 

 

 

 

Christelle Morançais  
Présidente du Conseil Régional des Pays de la Loire 
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